

令和4年7月29日

こんにちは 連絡係の稲垣です。新聞紙面から、第何波と言われるものが始まってからの期間での急増の違いを示したグラフがありました。予測の通り第7波においては、恐ろしい右肩上がり。一気に第六波を超える急増な状況でした。この先個のあがり具合がどこまで行くのか、まだまだ不安です。さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣光晴 様

いつもお世話になります。

飛鳥美谷苑生活相談員：尾関です。

令和4年7月28日（木）当苑：介護相談センターにて職員1名の新型コロナウイルス感染が判明しました。

※7月28日（木）風邪症状あり、出勤せず医療機関受診し新型コロナ陽性と判明。

他2名の職員につきましては、お互い必要な感染対応を行い業務を遂行していたことから、「濃厚接触には当たらない」と判断をしています。

※念のため本日簡易検査実施し他2名とも「陰性」の確認も出来ております。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員の皆様への転送メールをお願い致します。また改めて、別紙にて経過等を送らせて頂きます。

大変ご迷惑をおかけします。状況につきましては今後も随時、ご報告させていただきます。

今後ともよろしくお願い致します。

〒504-0018

岐阜県各務原市那加西市場町7丁目285番地1

社会福祉法人美谷会

特別養護老人ホーム 飛鳥美谷苑

生活相談員：尾関大輔